

Dejamos atrás Septiembre, donde -entre otras cosas- hemos tenido nuestra Fiesta Mayor. Una Fiesta Mayor en la que ha habido unos criterios en su organización, cuanto menos, difíciles de entender para muchas vecinas y vecinos. Otro de los motivos de crítica, por parte de nuestro grupo municipal, es la visión centralista de este equipo de gobierno. Ni una sola de las actividades de la Fiesta Mayor se ha realizado en nuestros barrios. Éste no es un hecho aislado; podríamos poner diferentes ejemplos donde se muestra esta visión centralista del Partido Socialista, como por ejemplo el Plan de Movilidad recientemente aprobado. Un plan, donde a pesar de que más del 80% de kilómetros de calles de nuestro municipio están en nuestros barrios, sólo se destina un 3% de las actuaciones en ellos. Nosotras y nosotros, mientras tanto, seguiremos trabajando por un Lliçà más descentralizado, donde cada barrio y cada calle cuente con el mismo interés para el gobierno de nuestro municipio.

Señores y señoras del gobierno de la mayoría absoluta Socialista, ¡los barrios también existen!